

# Entschlammung des Luther Sees hat begonnen

Die Stadt Wunstorf hat mit der Entschlammung des Luther Sees angefangen. Die Region Hannover hat ihr allerdings einen ganzen Katalog von Bedingungen für den Naturschutz aufgeben.



*Die Entschlammung des Luther Sees hat begonnen. Quelle: Rita Nandi*

**Luthe.** Die Stadt Wunstorf hat in dieser Woche mit der lange geforderten Entschlammung des Luther Sees begonnen. „Wir haben drei Bauabschnitte gebildet und wollen im Süden beginnen“, sagte Alexander Stockum von der Stadtverwaltung in der Sitzung des Ortsrates. Der eigentlich schon für den 18. Oktober geplanten Start habe sich noch einmal verzögert, weil die Naturschutzbehörde der Region Hannover die Genehmigung mit zehn Nebenbestimmungen versehen habe.

Dazu zählt unter anderem, dass für vier Tierarten nachgewiesen werden muss, dass sich deren Bestand durch die Aktion nicht reduziert. Aus dem See entnommener Schlamm muss am Ufer darauf kontrolliert werden, ob sich in ihm noch lebende Tiere befinden. Der Anglerverband Niedersachsen kooperiert bei der Entschlammung mit der Stadt.

Von Sven Sokoll

*Quelle: HAZ vom 18.11.2021*